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Formation des prétrl

Dieu appelle !
Stéphane Hénaux, 32 ans, a

été ordonné diacre en
novembre dernier. Il poursuit

ses études de philosophie
l'Université pontificale de la
Sainte-Croix et sera ordonné

prétre en mai prochain.

■ Stéphane, d'oit étes-vous origi-
naire ?

Méme si je suis né en région pari-
sienne et que j'y al pratiquement toujours
habité, mes racines sont dans le Nord -
Pas-de-Calais, oú ont grandi mes parents
et oit habite la plus grande partie de la
famille.

■ Quel est votre parcours, quand
avez-vous ressenti l'appel de Dieu ?

C'est en fin de lycée que je me suis
posé la question de ce que Dieu voulait de
moi. Aprés lui avoir un peu résisté, fait la
sourde oreille, j'ai vu qu'il m'appelait á
l'Opus Dei : á le chercher de toutes mes
forces dans la vie quotidienne et á appro-
cher de Lui mes amis, mes compagnons
d'études, et plus tard mes collégues. Pour
etre précis, j'ai demandé á y entrer avec
pleine disponibilité au service de l'aposto-
lat, notamment en vivant le célibat. Je
savais que le Seigneur appelle un petit

nombre d'entre nous á devenir prétres par
la suite. Je n'étais pas contre, mais sans
me sentir particuliérement "concerné" á
l'époque. J'étais ravi de ma vocation et il y
avait fort á faire. Une fois obtenu mon
diplome d'ingénieur, j'ai fait une thése en
micro-électronique á Grenoble, au sein
d'une jeune entreprise qui a créé 70
emplois en trois ans.

La derniére année, le Seigneur m'a
mis devant cette merveille qu'est la
vocation sacerdotale au service de l'É-
glise et fait comprendre que ses pro-
jets allaient de ce cóté. Un immense
cadeau et une grande responsabilité.

I Beaucoup de
choses s'éclairent, si
on y consacre du
temps

■ Oit en étes-vous quant á vos
études ecclésiastiques ?

Me voici en cinquiéme année á l'Uni-
versité pontificale de la Sainte-Croix,
j'ai d'abord suivi le premier cycle de théo-
logie. Beaucoup de choses s'éclairent, si
on y consacre du temps d'étude et de
méditation. Ayant eu l'opportunité de
poursuivre en licence, j'ai choisi la philo-
sophie, discipline que j'aurai tres proba-
blement l'occasion d'enseigner dans le
futur, de temps en temps..

■ Et la vie á Rome ?
Naturellement, on peut par-

tout dans le monde se tenir
informé de ce qui se
passe dans le cceur de
l'Église, mais vivre á
Rome, c'est beaucoup
plus. C'est c6toyer des
catholiques du monde
entier et constater qu'un
petit effort personnel
suffit pour trés bien se
comprendre. J'ai compris

pourquoi le Pape parle de
l'Église comme "la maison et
l'école de la communion".
Rome, c'est surtout étre prés
de lui, le voir souvent fatigué
et parfois d'une vigueur et
d'un humour surprenants.
C'est á Rome aussi que je me

suis fait une idée de la vie des
premiers chrétiens. Certaines mai-

sons oú ils se réunissaient sont au-
jourd'hui encore des églises paroissiales.

■ Que diriez-vous aux jeunes qui
réfléchissent á un éventuel appel de
la part de Dieu ?

Nous souhaitons avoir le plus de com-
pagnons possible ! Je leur dirai de ne pas
attribuer trop facilement á l'imagination
ou aux circonstances familiales ou d'édu-
cation cette voix qu'ils ont entendue au
fond d'eux-mémes. Dieu appelle : qui peut
en douter ? Mais on l'entend si on prie suf-
fisamment et si l'on est disponible á ce
qu'il voudra : sacerdoce, mariage, vie reli-
gieuse, vocation laique dans le monde.
C'est Lui qui choisit et on ne peut pas etre
plus heureux que dans la fidélité á ce
choix. J'ai la joie d'avoir un frére bénédic-
tin qui sera lui aussi prochainement or-
donné prétre et qui n'échangerait sa vie
pour rien au monde.

propos recueillis par
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L'Université pontificale de la Sainte-Croix
L'Université pontificale de la Sainte Croix est un centre d'études supérieures en sciences
ecclésiastiques érigé par le Saint-Siége, et confié á la prélature de l'Opus Dei. II comprend
les facultes de théologie, de droit canonique, de philosophie et de communication sociale
institutionnelle. Les trois cycles y sont enseignés. Les diplomes délivrés (baccalauréat, licence
et doctorat) sont reconnus par le Saint-Siége. Peuvent s'inscrire á l'Université des prétres, des
candidats au sacerdoce, des religieux, des laics, hommes et femmes de toute provenance.
Les diocéses de nombreux pays manquent des ressources nécessaires pour envoyer leurs
futurs prétres et professeurs se former á Rome (8000 euros/an).
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